



COMMUNIQUE DE PRESSE

Office de Tourisme de Lourdes

Vivre la 25^{ème} heure à Lourdes Samedi 24 octobre 2020

Dans la nuit du 24 au 25 octobre, nous changeons nos montres d'heure. Une heure en plus, une fois dans l'année, une même date, un horaire unique pour **un événement qui se déroulera en simultané dans les 19 villes membres de l'association des Villes Sanctuaires*** : c'est ainsi que se déroulera la 4^{ème} édition de « la 25^{ème} Heure des Villes Sanctuaires », le samedi 24 octobre.

« La 25^{ème} Heure » proposée par les Villes Sanctuaires est toute simple : profiter de cette heure supplémentaire pour découvrir des joyaux cachés du patrimoine. Aux quatre coins de l'Hexagone, les 19 Villes Sanctuaires de France invitent tous les amoureux de patrimoine et les curieux de spirituel à des parcours insolites. Le thème commun retenu cette année est celui de **la musique**.

La « 25ème Heure » à Lourdes

A Lourdes, l'Office de Tourisme s'associe au Festival de Musique Sacrée pour proposer une alliance entre spirituel et art dans un moment d'échange et de partage où chacun, croyant ou non, pourra se retrouver.

Le groupe « **Vox Bigerri** » a concocté **un programme spécialement pour l'événement** en mêlant musique sacrée et profane. Des ondes du Golfe de Gascogne jusqu'aux confins de la montagne catalane, des chants immémoriaux ou de création récente feront résonner les sons des polyphonies occitanes et catalanes : souffle de chants nocturnes, rêves ou deuils, prières ou fêtes, interrogations sous les étoiles, vibreront **jusqu'à ce que les cloches retentissent à 20 h, à l'unisson de celles des autres Villes Sanctuaires**.

Rendez-vous à 19h au Kiosque à Musique du Square des Tilleuls.

Gratuit - Inscription obligatoire à l'Office de Tourisme de Lourdes, Place Peyramale.

En cas de mauvais temps, repli au Palais des Congrès.

Contact :

Office de Tourisme de Lourdes
05 62 42 77 40
info@lourdes-infotourisme.com
www.lourdes-infotourisme.com
www.festivaldelourdes.fr

** Les 19 villes membres de l'association sont actuellement : Alençon, Ars, Chartres, Guebwiller, Le Mont Saint-Michel, Le Puy-en-Velay, Lalouvesc, Lisieux, Nevers, Notre-Dame de la Salette, Paray-le-Monial, Rocamadour, Sainte-Anne d'Auray, les Saintes-Maries-de-la-Mer, Vézelay, Souvigny, Saint-Maximin et la Sainte-Baume, Cotignac et bien sûr Lourdes.*

